



**Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana**

Tema: Medicina Náhuatl

**Nombre del alumno: Félix Alejandro
Albores Méndez**

Grupo: "B"

Grado: segundo semestre

Materia: Bioquímica

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

Medicina Nahuatl

En un esfuerzo humano fue capaz de transformar a cazadores inteligentes de bandas nomadas en agricultores de alta cultura. Estos fueron dejados sus huellas en los territorios que se conoce como México. La frontera meridional más firme sobrepasada los límites de Belice y las actuales repúblicas de Guatemala y El Salvador y ocupan partes occidentales de los Honduras, Nicaragua y Costa Rica desde la desembocadura del río Motagua hasta el golfo nicotero. En esos tiempos los locales eran agricultores que vivían fundamentalmente de maíz, frijol, calabaza, y chile. Estos cultivos eran con escasos recursos tecnológicos y también podían aprender a fabricar chinampas que fuera todo bajo el agua. Cuidaban de animales domésticos y por lo tanto no tenían que vigilar a los ganados. En su idioma ellos mencionaban el nahuatl que recibía el nombre de colpuli. En las difegaciones gubernamentales la magna obra comunal y las relaciones exteriores las instrucciones de alta cultura y de la guerra. Fue esta también de riqueza para los pueblos poderosos logaban la hegemonía en las diferentes zonas y origen de la pobreza de los débiles, creas sostenían a los aliados sometidos.

En los grupos nahua estos se encontraban los mexica o aztecas este pueblo en el siglo XIV llegaron a establecerse en unos islotes del lago de Texcoco por fundos mexica-Tenochtitlan y ~~entre~~ los mexicas fueron su nombre después poco a poco del establecimiento a lo largo, en contraria la región descentrament. poblada. En el estudio de la medicina prehispánica es la más conocida como la medicina indígena ha sido por lo regular en momento mismo del cheque de autopsias y ~~anatomía~~ frecuentemente exagerados, estas ofraciones curas milagrosas por las hierbas con propiedades curativas extraordinarias. En los estudios de los vegetales o animales usados en la medicina prehispánica son considerados fito y es la zona del pozo de México y las producciones de chinampatlí. El origen de la medicina nahuatl los nahuas no fueron uno de los tantos pueblos en la suplantación neobancrítica, que en la cual fue por participación en la creación de la cultura médica, fue muy simple la medicina tradicional porque sus conceptos muy grandes y obtenidos la diversidad de otros que coexisten los más recientes con los antiguos en la forma geográfica. En lo nahuatl en Abasco todo el mundo está casando una totalidad de fin y solo constituyendo un conjunto equilibrado por el transcurso de los días y las noches.

La doctrina del Humorismo se dio origen que es
división entre frío y calor en el pensamiento indígena
anterior de la doctrina hipocrática los
humores basados en dicho en una sospecha de origen
que existió en la medicina popular actual desde
México hasta Chile. Es imposible conjugar en una
idea difusa una doctrina que se sostuvo por
siglos y que a través de ellos contó con
brillantes médicos por siglos. En la época precolombina se
entendía la teoría del humorismo pero fue
el médico del emperador. La alteración de los
humores era también el origen del origen de las
enfermedades, los dioses y la enfermedad y la
muerte. En el momento de la conquista española los
nahuatl del altiplano central de México tenía en el
sitio más importante de su panteón una divinidad
celestial, creadora de todo lo existente, cuyo
principio característico era un poder de voluntad
absoluto que regía el universo. En las
enfermedades, sacrificios en honor de los
dioses de la lluvia u otro tipo de enfermedad, en el
origen podía relacionarse con el agua. Las
muertes causadas por los dioses solares y genitales
y por supuesto las enfermedades que sufrían
con los dioses, una conducta irracional lo
Envidia de una divinidad o simplemente un acto
de voluntad contribuía a los dioses Tlalocapan,
Tlaloc, Coatlicue, Xipe, Totec entre otros

Referencia

López Austin, A.(1993)Textos de medicina náhuatl
http://www.historicas.unam.mx/publicaciones/publicadigital/libros/textos/medicina_nahuatl.html